

## Parece un chiste, pero no. Se prohíbe en rumanía llamarse cojón o paracetamol

Escrito por tucapital.es - 28/10/2011 18:23

---

Según el 'Anuario', en 2010 existían en el país balcánico 611 Toronegro ('Bounegru'), 581 Muerto ('Mortu'), tres Cojón ('Coi'), un Tonto ('Prostu'), algún Culo ('Curu') y algún Agrio ('Acru').

Con la entrada en vigor del nuevo Código Civil este mes de octubre, no más niños habrán de llevar de por vida la cruz de un nombre cómico por capricho de sus padres.

Fuente: elmundo.es

Según me cuenta un familiar que en México ha conocido a uno que se llama Usnavy, porque en su ciudad atracan barcos de guerra americanas y por lo visto les gustan su inscripción: US-Navy.

Salu2.

=====

## Re: Parece un chiste, pero no. Se prohíbe en rumanía llamarse cojón o paracetamol

Escrito por Mlp - 28/10/2011 19:01

---

Pues me parece muy bien. Iniciativas como esas ya funcionan en varios países (entre ellos, creo que el nuestro). Hay que ser muy imbécil para llamar así a tus descendientes. Incluso iría más allá: llamar a un niño "Kevin Costner", como ha sucedido, también me parece bastante patológico...

=====